



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Mansfeld-Südharz

Sangerhausen / Geldbörse entwendet

In einem Supermarkt in der Weinbergstraße wurde einer 71-jährigen Frau am gestrigen Nachmittag aus der Handtasche die Geldbörse entwendet. Das Fehlen bemerkte die Geschädigte an der Kasse. Sofort begab sich die Seniorin zu ihrer Bank, um die Geldkarte zu sperren, die ebenfalls in der Geldbörse war. Hier musste sie feststellen, dass die unbekanntes Täter bereits 1.500 Euro vom Konto abgeboben haben.

Eisleben / Fahrrad verschwunden

Aus dem Keller eines Wohnhauses in der Halleschen Straße wurde ein Mountainbike der Marke „Head“ im Wert von 700 Euro entwendet.

Eisleben / Telefone erbeutet

Am gestrigen Nachmittag gegen 17:00 Uhr sollen vier Kinder und Jugendliche im Alter zwischen 12 und 15 Jahren im Bereich des Fußweges von der Gerbstedter Chaussee in Richtung Magdeburger Straße von einem unbekanntes Mann angesprochen worden sein. Dabei forderte der Unbekannte die Leerung der Bekleidungstaschen. Aus Angst vor einem waffenähnlichen Gegenstand, den die Jungs im Hosenbund des Mannes gesehen haben wollen, legten alle Jungs ihre Mobiltelefone und Geldbörsen auf eine Bank. Der Mann nahm sich zwei Mobiltelefone im Wert von ca. 1.300 Euro und verschwand. Er soll ca. 1,75m groß und schlank gewesen sein, war ungefähr 30 Jahre alt und trug einen Vollbart. Die Geschädigten beschrieben ihn mit südländischem Aussehen. Er soll schwarze Oberbekleidung und eine schwarze Kappe mit roter Schrift getragen haben.

Zeugen des Vorfalls und Personen, die sich zur möglichen Tatzeit im Bereich aufgehalten haben, werden gebeten, sich bei der Polizei Mansfeld-Südharz unter der Rufnummer 03475/670-293 zu melden.

Sangerhausen / Einbruch in Lebensmittelfiliale

In der Nacht drangen Unbekannte in die Verkaufs- und Büroräume mehrerer Einzelhändler in der Oststraße ein und entwendeten aus den Wertgelassen eine noch unbekanntes Bargeldsumme. Zudem richteten die Täter Sachschaden an

Türen und Wänden an.

Sangerhausen / Pedelecs entwendet

Aus einem Geräteschuppen in der Alban-Hess-Straße wurden in der Nacht zwei Pedelecs im Gesamtwert von über 4.000 Euro entwendet.

Arnstein / Solarmodule entwendet

Am heutigen Vormittag wurde festgestellt, dass aus einem Solarpark 18 Solarmodule entwendet worden. Neun weitere wurden beschädigt. Der Gesamtschaden wird mit ca. 6.000 Euro angegeben.

Verkehrslage

Annarode / Bundesstraße 86 / 22.03.2022 14:40 Uhr

Auf Höhe des Karstwanderweges ereignete sich ein Auffahrunfall zwischen zwei PKW Skoda. Dabei wurde der Fahrzeugführer des auffahrenden PKW leicht verletzt. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden von ca. 4.000 Euro.

Sangerhausen / Zeugenaufruf!

Wie bereits am 01.03.2022 berichtet, ereignete sich am 28.02.2022 gegen 17:55 Uhr in der Riestedter Straße/ Am Brandrain ein Verkehrsunfall zwischen einem PKW Opel und einem Fußgänger, welcher die Fahrbahn überquerte. Bisher konnte die Unfallursache nicht zweifelsfrei geklärt werden. Es liegen jedoch Hinweise vor, dass die Straße zum Unfallzeitpunkt von mehreren Personen/ Fahrzeugen frequentiert wurde. Diese werden als mögliche Zeugen zum Unfallgeschehen gesucht und gebeten, sich bei der Polizei Mansfeld-Südharz unter der Rufnummer 03475/670-293 zu melden.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de